
La Regione Lazio aumenta le
risorse destinate a Comuni e
famiglie per gli Asili nido e le
scuole dell’infanzia. Il totale
degli investimenti per i servizi
educativi da 0 a 6 anni sale a
36,7 milioni di euro per il 2020,
a fronte di circa 34 milioni del
2019. Nello specifico, 24,5
milioni di euro arrivano dal
fondo nazionale Miur, mentre
l’investimento regionale sale
da 11 milioni di euro del 2019,

a 12,2 per il 2020. Quattro gli
interventi che verranno finan-
ziati con i fondi ministeriali: 10
milioni come contributo
aggiuntivo alle spese di gestio-
ne degli asili nido pubblici e
convenzionati; 6.262.254 per la
riduzione delle rette a carico
delle famiglie; 7.280.083 per lo
scorrimento della graduatoria
finalizzata alla riqualificazio-
ne degli edifici pubblici desti-
nati ai servizi di scuola dell’in-

fanzia e asilo nido; 975.070
euro per la loro riconversione
in poli per l’infanzia. Per que-
st’ultima misura e per l’abbat-
timento delle spese in capo ai
genitori verranno pubblicati
due appositi avvisi. Inoltre, sta
per andare in discussione in
Consiglio regionale una nuova
legge sui nidi in cui particola-
re attenzione è dedicata all’in-
clusione dei bambini disabili.
A seguito della valutazione e

della certificazione dell’Uvdm
(Unità di valutazione multidi-
sciplinare distrettuale), anche
tramite il budget di salute,
verrà definito un Piano assi-
stenziale individuale per la
loro integrazione, così che i
nidi diventino davvero per
tutti. 
“Grazie alle risorse destinate
dalla Regione, nel 2019 siamo
riusciti ad abbattere del
43,37% i costi sostenuti dai

Comuni per la gestione dei
nidi e a ridurre di circa 300
euro annui le rette per la fre-
quenza degli asili, aiutando
circa 22.000 famiglie del Lazio.
Abbiamo anche avviato un
processo virtuoso di riqualifi-
cazione delle scuole dell’infan-
zia e dei nidi, ponendo parti-
colare attenzione alla messa in
sicurezza e all’efficientamento
energetico degli immobili.
Con questi ulteriori fondi si

rafforza il nostro impegno in
favore delle famiglie e delle
amministrazioni locali. Il fine
è consolidare la rete dei servi-
zi per l’infanzia a titolarità
pubblica o convenzionata, così
da sostenere la natalità con
azioni concrete e aiutare i
genitori a conciliare esigenze
lavorative e di vita” - così l’as-
sessore alle Politiche sociali,
Welfare ed Enti locali,
Alessandra Troncarelli.
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Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Nasce a Roma il primo spazio polifunzionale sull’autismo, all’interno
di un immobile confiscato alla criminalità organizzata. Dopo lo sgom-
bero la villa è stata assegnata, tramite bando della Regione Lazio,
all’Associazione nazionale Soggetti Autistici (ANGSA Lazio) costitui-
ta da genitori e familiari e tutori di persone con spettro autistico. Una
grande vittoria dello Stato e della legalità: per la prima volta un immo-
bile confiscato al clan dei Casamonica arriva alla conclusione del per-
corso dal sequestro e al riutilizzo sociale. Una sfida vinta grazie alla
cooperazione e alla collaborazione tra istituzioni: Regione Lazio,
Agenzia Nazionale dei Beni Confiscati, Procura, Prefettura e tutte le
Forze di Polizia. La Regione Lazio nell’ottobre del 2016 ha chiesto
all’Agenzia Nazionale dei Beni Sequestrati e Confiscati la villa, confi-
scata nel 2009 e sgomberata nel febbraio del 2017, per iscriverla al pro-
prio patrimonio indisponibile ai fini del riutilizzo sociale. A seguito
dello sgombero da parte della Polizia di Stato, la Regione per evitare
la vandalizzazione dell’immobile ha custodito la villa con la vigilanza
di guardie giurate e pubblicato il bando pubblico per l’assegnazione
vinto dall’ANGSA con un progetto sull’autismo. Nel settembre del
2017 il Presidente Nicola Zingaretti, nel corso di una cerimonia pub-
blica, consegnò le chiavi alla Presidente dell’associazione Stefania
Stellino, con un contratto di concessione in uso gratuito per le attività
previste dal progetto. I volontari dell’associazione hanno curato i
minimi particolari per realizzare uno spazio condivisibile per tutti i
cittadini, partendo dalle esigenze delle persone nello spettro autistico,
ma non trascurando la disabilità motoria. E numerosi progetti sono
pronti per partire: laboratori di ceramica, di teatro, lettura, cucina,
informatica, e molte altre attività. Il bene confiscato ospiterà un pro-
getto d’eccellenza, dunque, che sarà un punto di riferimento per la
rete di assistenza sull’autismo nel Lazio. Questa importante iniziativa
non è un fatto isolato, ma parte di una strategia della Regione Lazio
sul riutilizzo dei beni sequestrati e confiscati fondata sulla costruzio-
ne di un rapporto solido con l’Agenzia nazionale, di collaborazione
con i Corpi dello Stato le istituzioni locali e tanti atti concreti come la
recente approvazione da parte della Regione di 23 progetti di ristrut-
turazione di beni confiscati per i comuni del Lazio per un valore di 1,1
milioni di euro. “Grazie a chi ha avuto il coraggio di tuffarsi in questa
avventura: solo qualche anno fa sembrava utopia prendere un bene dai
Casamonica, c’era paura, ma ci siamo riusciti. Dal punto di vista culturale
tutto è cambiato, si tratta di una grande vittoria dello Stato e della legalità,
perché per la prima volta un immobile confiscato al clan dei Casamonica arri-
va alla conclusione del percorso dal sequestro e al riutilizzo sociale. Una sfida
vinta grazie alla cooperazione e alla collaborazione tra le istituzioni: Regione
Lazio, Agenzia Nazionale dei Beni Confiscati, Procura, Prefettura e tutte le
Forze di Polizia” - il commento del presidente, Nicola Zingaretti.

Regione Lazio

Da villa “mafiosa” 
a centro per l’autismo

un successo sociale
Nel’immobile confiscato inaugurato il centro polifunzionale

Cerveteri e Fiumicino ha un
valore di 1.762.017 euro, di
cui 922.000 saranno stanziati
dal Ministero. Con questo
provvedimento si vogliono
incentivare pratiche virtuose
per la mobilità sostenibile
negli spostamenti casa-lavo-
ro, che sono fra i principali
responsabili del congestiona-
mento del traffico urbano e
dell’inquinamento atmosferi-
co nelle nostre città”.

“Dal Ministero dell’Ambiente
in arrivo 922.000 euro per i
Comuni di Cerveteri e
Fiumicino in virtù di per pro-
getti sulla mobilità sostenibile
casa-lavoro e casa-scuola. Il
provvedimento, che stanzia
in totale 164 milioni di euro
cofinanziati da Ministero ed
Enti Locali, di cui 77 stanziati
dal Ministero dell’Ambiente,
è finalizzato a comuni con più
di 100mila abitanti o raggrup-
pamenti di Comuni. Il proget-
to che interessa i Comuni di

Acqua pubblica, Grando suona la carica
“Protesteremo contro l’obbligo di legge che ci impone di cedere il servizio idrico ad Acea”

La cittadinanza di Ladispoli invitata a partecipare alla manifestazione di sabato

“L'acqua è un bene pubblico e
Ladispoli lotterà fino alla fine per
difendere i suoi diritti”. Con queste
parole il Sindaco Alessandro Grando
è tornato ad invitare i cittadini a par-
tecipare in massa alla manifestazione
organizzata per sabato 22 febbraio
con partenza alle ore 10,00 da
Piazzale Roma. “Scenderemo in stra-
da per protestare contro l'obbligo di
legge - ha proseguito Grando - che ci
impone di cedere il servizio idrico ad
Acea e contro la procedura di com-
missariamento avviata dalla Regione
Lazio, che vuole toglierci anche la

possibilità di discutere direttamente
con il gestore unico ed ottenere le con-
dizioni più vantaggiose per la nostra
città. È il momento di far sentire la
nostra voce e affinché venga presa in
considerazione dobbiamo essere in
tanti. Sono invitati a partecipare i
comitati, le associazioni, i partiti poli-
tici, gli Istituti scolastici e tutti i cittadi-
ni che vogliono difendere la gestione
pubblica del servizio idrico e la nostra
azienda Flavia Servizi. Sarà una
manifestazione senza bandiere”.

Dal Ministero dell’Ambiente
922mila € per Cerveteri e Fiumicino
Al via progetti sulla mobilità sostenibile casa-lavoro e casa-scuola

Verrà utilizzato per diversi interventi, per esempio l’integrazione dell’attuale 
trasporto pubblico tra la stazione FS di Marina di Cerveteri e il centro città
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Asili nido e scuole dell’infanzia: arrivano i fondi
La Regione Lazio aumenta le risorse destinate a Comuni e famiglie per i servizi educativi da 0 a 6 anni



Dai consiglieri d’opposizione
Aldo De Angelis e Salvatore
Orsomando riceviamo e pub-
blichiamo - “Come tutti sanno,
con sentenza nr. 931 del
19/12/2019, è stato dichiarato
il fallimento del Gruppo
Bonifaci ma, forse, non tutti
sanno che detto Gruppo
Bonifaci è anche capogruppo e
proprietario della società
Ostilia srl che, a quanto ci
risulta, al 30/04/2018 proprio
durante la procedura di
Concordato Preventivo n.
46/2018 del Gruppo Bonifaci
S.r.l., aveva un capitale negati-
vo di meno 2 milioni di euro e
una procedura fallimentare
ritenuta possibile ma, malgra-
do queste evidenziate negati-
vità, il Comune di Cerveteri ha
proseguito nel fare lavori in
danno sostituendosi a detta
società e spendendo soldi dei
cittadini di cui non ci risulta
recupero negli anni passati ma
soltanto delle azioni recente-
mente adottate dopo le nostre
contestazioni, denunce e
richieste sollecitando atti e/o
ingiunzioni alfine di avere
validi titoli esecutivi.  Oggi, da
ulteriori notizie assunte, quella
che potrebbe essere una “tego-
lona” sulla testa dei cervetera-
ni difatti abbiamo appreso che,
sempre alla data del
30/04/2018 di cui sopra, la
citata società Ostilia srl. avreb-
be avuto con il Comune di
Cerveteri “importanti” con-
tenziosi pendenti o atti di cita-
zione con possibile soccom-
benza per un importo di circa
9 milioni di euro (€
9.000.000,000) riferiti a presun-
ti oneri concessori e altro oltre,
naturalmente, a quelli relativi
all’attuale e tardivo recupero
parziale dei lavori in danno
(661.000 euro contro oltre 1
milione di euro circa). Che la
cifra dei crediti fosse così
”interessante” non se ne era
accorto nessuno, anche perché
non sembra ve ne sia traccia in

alcun angolo dei bilanci già
approvati oppure nella posta
di bilancio contenente i “resi-
dui attivi”, cioè i soldi che il
Comune di Cerveteri è convin-
to (perché se così non fosse
non metterebbe tale cifra a
bilancio) di incassare a titolo di
recupero di mancati pagamen-
ti come, chissà  forse ci è sfug-
gito, non ci sembra che tali
“corpose” somme di denaro
pari a oltre 9(nove) milioni di
euro sono state pesantemente
accantonate al fondo crediti
dubbia esigibilità. Possibile
che i revisori dei Conti non si
siano accorti di tutto ciò ? . In

questa storia ci sono tante cose
che non comprendiamo e non
vorremmo che, la probabile
dubbia esigibilità dei citati
“crediti” (ovvero i soldi che
l’Ostilia ci dovrebbe dare) da
parte del comune non si sia
venuta a creare non solo per la
“vecchiaia” del credito, ma
anche per il fatto che probabil-
mente, come si potrebbe intui-
re, perché per una parte di
questi non sarebbero stati fatti
i presunti decreti ingiuntivi
che ne rinnovano l’esigibilità,
ma quanti siano questi ultimi
non lo ha saputo ancora spie-
gare nessuno. Cari Cittadini di

Cerveteri oltre 9milioni di
euro in crediti sono una cifra
importante se confrontata con
il totale delle entrate e con il
bilancio comunale, sono pro-
babilmente tanti bei “soldini”
e non ci sembra proprio che
siano soltanto “chiacchiere”,
non condividete ?. E allora non
è nostra indole stare fermi a
guardare come fanno tanti
altri politici e non. Noi voglia-
mo capire dove sono andati a
finire tutti questi presunti 9
milioni di crediti, se qualcuno
li ha messi da qualche parte
nei “residui attivi”, se sono
concretamente e materialmen-

te “esigibili” oppure se sono
diventati  irreversibili, inesigi-
bili e soprattutto non più uti-
lizzabili e non numeri virtuali
di autentica tossicodipenden-
za contabile. Alla luce di quan-
to esposto e considerata l’in-
gente somma che il Comune
dovrebbe recuperare
dall’Ostilia, non possiamo che
esprimere viva preoccupazio-
ne domandandoci, se vera-
mente l’Ostilia srl è debitrice
per oltre 9 milioni di euro,
come si è potuti arrivare a
tutto ciò e  perché  il Comune
non è riuscito a recuperare il
tutto celermente salvaguar-

dando l’interesse pubblico
tirato invece in ballo in altre
situazioni.  Ed è proprio in
relazione alla dichiarazione di
fallimento della Capogruppo
Gruppo Bonifaci e a quanto
assunto come informazione
sull’Ostilia srl. che abbiamo
richiesto “urgentemente” al
Segretario Comunale Avv.
Russo e ai vari organi ammini-
strativi di sapere quali sono
esattamente i crediti nei con-
fronti dell’Ostilia srl e la cor-
retta quantificazione totale,
con precisa distinta in merito,
delle somme che la medesima
società Ostilia srl deve al
Comune di Cerveteri come si è
richiesto, nello specifico, quali
procedure e azioni sono state
attivate e/o intraprese dal-
l’amministrazione Comunale
per il pronto recupero di tali
crediti che sembrerebbe oltre-
passino i 9 milioni di euro oltre
che avere informazioni più
dettagliate sulle reali motiva-
zioni che hanno portato il
Comune di Cerveteri a inoltra-
re istanze di richiesta pari a
circa 660.000 euro quando il
debito da recuperare per i
lavori in danno è oltre 1 milio-
ne di euro e perché non vi è
esistenza di nessun titolo ese-
cutivo. Abbiamo anche richie-
sto, visto che non siamo riusci-
ti a trovarle, dove sono state
messe, nei capitoli e poste dei
bilanci approvati, tutte queste
somme e aggiungiamo, con
questo articolo, che vorremmo
sapere anche dal signor
Sindaco che se il Comune van-
tava crediti esigibili, cioè sca-
duti, ad oggi quanti ne ha
riscossi e che azioni sono state
intraprese per riscuotere?
Speriamo che il Segretario e
l’amministrazione rispondano
urgentemente nel giro di pochi
giorni altrimenti saremmo
costretti a rivolgerci alle
Autorità competenti che ci
permettiamo di allertare sin da
ora”.

Campo di Mare - Nuovo duro intervento dei consiglieri dell’Opposizione
De Angelis-Orsomando: “Dove sono finiti 
gli oltre 9 milioni di crediti dell’Ostilia srl?”

“Antonio Ciontoli rischia non più
di 14 anni di carcere”, così l’avvo-
cato Celestino Gnazi intervistato da
Le Iene. Il legale della famiglia
Vannini spiega, infatti, a Giulio
Golia i possibili scenari del nuovo
processo d’appello che si terrà in
seguito alla sentenza della
Cassazione”. “Per Antonio
Ciontoli, spiega alla trasmissione
Gnazi, si partirà da 5 anni a salire
anche nell’ipotesi dell’omicidio col-

poso. Nell’ipotesi, invece, in cui
verrà riconosciuto l’omicidio
volontario la pena, con alta proba-
bilità, sarà quella di 14 anni come
stabilito in primo grado. Le porte
oggi si sono riaperte ed è un grande
risultato: è possibile parlare di omi-
cidio volontario per tutti i compo-
nenti della famiglia Ciontoli”.
Secondo l’avvocato Gnazi il proces-
so di secondo grado sarà chiuso
entro il 2020.

Le Iene hanno intervistato il legale della famiglia Vannini, avv. Gnazi

“Ciontoli rischia non più di 14 anni”
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Volere è potere. E quando una persona ce la mette tutta riesce a rea-
lizzare qualunque cosa. E’ il caso di Fabrizio, Vittorio e
Simone che venerdì 28 febbraio, alle ore 17.00, inaugure-
ranno “Bomber Pizza”, il rinnovato locale in piazza Aldo
Moro, numero 6. La rosticceria, friggitoria, tavola calda,
cambia gestione, donando al centro di Cerveteri un tocco
giovanile con lo sguardo rivolto al futuro. Da “Bomber
Pizza” troverete pizza sia a taglio che tonde da asporto, rea-
lizzate con un impasto impreziosito da 48ore di maturazione.
Inoltre sarà tavola calda, friggitoria con tanto di polli arrosto. E
allora cosa aspettate, segnatevi questa data: 28 febbraio. Fabrizio
e Vittorio vi aspettano! Cerveteri fa il tifo per voi!

Riapre in piazza Aldo Moro un “angoletto” tutto da riscoprire e da gustare insieme a Fabrizio, Vittorio e Simone

“Bomber Pizza”, 
Cerveteri tifa per te...



“Ho lavorato per 40anni nelle
Ferrovie, ho trascorso più della
metà della mia vita sui treni,
incontrando persone prove-
nienti da ogni parte del mondo,
turisti, pendolari, concittadini,
amici, che ogni giorno, come
me, per anni e anni, hanno uti-
lizzato il treno per recarsi a
lavoro o a scuola. Ho visto cre-
scere ragazzi e ragazze, lavo-
rando con passione e dedizione.
Oggi, che dopo tanti anni ho
raggiunto la tanto agognata
pensione ho deciso però di con-
tinuare a mettermi a disposizio-
ne per la collettività. Così, anche
grazie alla mia passione per la
politica e soprattutto all’amore
che nutro per il territorio, ho
deciso di occuparmi dei diritti
dei pendolari. In molti hanno
imparato a conoscermi in questi
anni per la mia presenza fissa,

quotidiana, alla nuova Stazione
Ferroviaria di Marina di
Cerveteri, un’opera sulla quale
l’Amministrazione comunale di
Cerveteri, nelle persone del
Sindaco Pascucci e
dell’Assessora Elena Gubetti,
hanno lavorato alacremente con
RFI. Ora, il mio impegno, in
maniera totalmente volontaria,
è quello di preservarla la
Stazione e di fornire assistenza e
informazioni a chiunque ne
abbia necessità”. A dichiararlo è
Renato Galluso, Delegato ai
Rapporti con RFI del Comune
di Cerveteri. “La Stazione
Ferroviaria di Marina di
Cerveteri è oggi un biglietto da
visita straordinario per la nostra
città e per il nostro territorio - ha
dichiarato il Delegato Renato
Galluso - moderna, dotata di
ogni servizio, priva di barriere

architettoniche, costantemente
sorvegliata da personale ido-
neo, pulita, continuamente
manutenuta. Il mio lavoro, nel
mio piccolo ruolo da Delegato,
è quello di recepire le segnala-
zioni dell’utenza, e di inoltrare
le istanze della collettività agli
addetti ai lavori e ai funzionari
preposti, con i quali ancora oggi
ho un eccellente rapporto per-
sonale e lavorativo. È un’attività

che svolgo con passione, per
Cerveteri e per tutti i miei con-
cittadini. Ultima tra le iniziative
che ho portato avanti insieme
all’amministrazione, e per la
quale abbiamo già ricevuto
positivi riscontri da RFI è quello
dell’abilitazione della nostra
stazione all’assistenza alle per-
sone con disabilità, il Servizio
Sala Blu, rendendo dunque la
nostra una delle 300 stazioni
abilitate a questo importantissi-
mo servizio”. “Tra le prossime
iniziative che intendo intra-
prendere, sempre in collabora-
zione ovviamente con la mia
Assessora di riferimento, è una
campagna di sensibilizzazione
all’interno delle scuole, coadiu-
vato dalla Polizia Ferroviaria,
sul corretto comportamento da
assumere alla Stazione - ha
aggiunto il Delegato Renato

Galluso - nonostante i tanti e tri-
sti casi di cronaca che leggiamo
troppo spesso a livello naziona-
le, sono ancora troppe le perso-
ne, giovani soprattutto, che
anziché utilizzare i sottopassag-
gi, attraversano i binari. Un tri-
ste fenomeno che purtroppo
anche qui a Cerveteri ha fatto
segnare una vittima, una giova-
nissima ragazza di appena
20anni. Oltre dunque che alla
Stazione, dove continuamente
monitoro che non si attraversi-
no i binari, spero di poter porta-
re quanto prima questo impor-
tante progetto all’interno delle
classi”. “Ovviamente - conclude
il Delegato Galluso - continuerò
ad occuparmi di tante altre pic-
cole ma importanti cose nel
mondo pendolare, sempre e
comunque per il bene di
Cerveteri e di tutti i cittadini”.

Solidarietà: sabato 
al Carrefour raccolta 
alimentare solidale
Sabato 22 febbraio torna
l'appuntamento con il
Centro di Solidarietà
Cerveteri. I Volontari saran-
no infatti impegnati per l'in-
tera giornata davanti al
supermercato Carrefour di
Largo A. Loreti n.2 per rac-
cogliere generi di prima
necessità in favore delle
famiglie bisognose della
città.  "L'attività dei Volontari
del Centro di Solidarietà,
coordinati dalla Presidente
Lalla Enea, ha ripreso a
pieno ritmo - ha dichiarato il
Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci - grazie al loro
lavoro, ma soprattutto gra-
zie alla generosità della cit-
tadinanza, riusciremo a pre-
parare un gran numero di
pacchi alimentari che anche
su segnalazione dei servizi
sociali, verranno consegnati
alle persone più bisognose
della città. Certo, siamo
consci che non rappresente-
rà la soluzione a tutti i pro-
blemi delle famiglie, ma
sicuramente può rappresen-
tare un valido sostegno”. Si
possono donare prodotti in
scatola e a lunga conserva-
zione, come pasta, riso,
tonno, pomodori pelati,
fagioli e legumi vari, biscot-
ti, caffè e olio. Non donare
prodotti freschi. Nei giorni
successivi la raccolta, il
Centro di Solidarietà provve-
derà alla consegna dei pac-
chi alimentari alle famiglie
interessate e segnalate dal
servizio.

in BreveParla Renato Galluso, Delegato ai Rapporti con RFI del Comune di Cerveteri

“Passione per le Ferrovie
e amore per la mia città”

Nell'ottica delle attività di manutenzione del verde
pubblico, nella giornata di ieri la Multiservizi
Caerite ha provveduto alla rimozione di un albero
di leccio, prontamente sostituito con uno nuovo
questa mattina, all'interno del Parco della
Rimembranza. Si tratta di uno degli alberi dedicati
ai Caduti in guerra della Città di Cerveteri, di
Francesco Ferretti per la precisione, morto durante
il primo conflitto mondiale del 1915-1918. Presente
alla ripiantumazione, l’Assessora alle Politiche
Ambientali Elena Gubetti, che ha fortemente volu-
to fossero presenti anche gli eredi del Ferretti.
Grazie alla preziosa collaborazione e alla disponi-
bilità dell’Associazione Nazionale Bersaglieri
Sezione di Cerveteri Ezio Brandolini e del
Presidente Bruno Rinaldi, immediatamente attiva-
tosi, questa mattina erano infatti presenti la nipote
di Francesco Ferretti, la Signora Renata, insieme a
sua figlia. Un momento davvero emozionante,
durante il quale la Signora Renata ha avuto modo

anche di raccontare i suoi ricordi di famiglia, par-
lando anche del padre, morto in occasione della
Seconda Guerra Mondiale. “Durante le attività di
controllo e manutenzione del verde pubblico e
delle alberature operate dalla Multiservizi Caerite,
ci siamo accorti che questo leccio era oramai mala-
to ed era necessario rimuoverlo - ha dichiarato
l’Assessora Gubetti - ovviamente, lo abbiamo subi-
to sostituito ed avevo davvero piacere che fossero
presenti dei parenti di Francesco Ferretti. Il Parco
della Rimembranza è un luogo sacro per la nostra
città, perché è posto in cui si ricordano quei nostri
concittadini che hanno sacrificato la propria vita
durante la Guerra. Con l’occasione ringrazio il per-
sonale della nostra Municipalizzata, per l’ottimo
lavoro svolto, ed una menzione particolare
all’Associazione Bersaglieri di Cerveteri grazie alla
quale, in un tempo davvero record, siamo riusciti a
rintracciare i parenti della persona a cui è intitolato
l’albero”.

Parco della Rimembranza: piantumato nuovo albero 
in memoria del caduto in Guerra Francesco Ferretti
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“Dal Ministero dell’Ambiente in
arrivo 922.000 euro per i Comuni di
Cerveteri e Fiumicino in virtù di per
progetti sulla mobilità sostenibile
casa-lavoro e casa-scuola. Il provve-
dimento, che stanzia in totale 164
milioni di euro cofinanziati da
Ministero ed Enti Locali, di cui 77
stanziati dal Ministero
dell’Ambiente, è finalizzato a comu-
ni con più di 100mila abitanti o rag-
gruppamenti di Comuni. Il progetto
che interessa i Comuni di Cerveteri
e Fiumicino ha un valore di
1.762.017 euro, di cui 922.000 saran-
no stanziati dal Ministero. Con que-
sto provvedimento si vogliono
incentivare pratiche virtuose per la
mobilità sostenibile negli sposta-
menti casa-lavoro, che sono fra i
principali responsabili del conge-
stionamento del traffico urbano e

dell’inquinamento atmosferico nelle
nostre città. Inquinamento che ha
raggiunto livelli insostenibili con
valori di PM 2.5 e PM 10, che metto-
no a rischio la salute umana. E’ noti-
zia recente che proprio a Fiumicino
nel mese di Gennaio le centraline
per il controllo della qualità dell’aria
hanno segnalato numerosi sfora-
menti dei limiti di microparticolato.
Una notizia allarmante, considerato
che diversi studi calcolano tra 90.000
e 65.000 morti premature l’anno a
causa dell’inquinamento atmosferi-
co. Questo finanziamento va quindi

nel verso giusto, incentivando prati-
che che tutelano l’ambiente e la salu-
te dei cittadini. Verrà utilizzato per
diversi interventi come ad esempio
l’integrazione dell’attuale trasporto
pubblico tra la stazione FS di Marina
di Cerveteri e il centro città, con vei-
coli a basse emissioni, intercettando
i flussi casa/lavoro su un percorso
di circa 8 km; l’allestimento di un
bike-point presso la stazione FS di
Marina di Cerveteri, allo scopo di
favorire l’intermodalità bici-treno e
l’attivazione presso un’edicola esi-
stente di un info point presidiato e

dotato di servizi di supporto alla
ciclabilità; l’attivazione del Pedibus
presso alcune scuole primarie del
territorio, coinvolgendo 2 scuole pri-
marie a Marina di Cerveteri, con 4
possibili percorsi per una distanza
di circa 3 km; due interventi tra loro
complementari in grado di intercet-
tare sia i flussi casa-lavoro, sia i flus-
si casa-scuola, per i primi favorendo
l’accessibilità alla stazione ferrovia-
ria, per i secondi connettendo in
sicurezza i plessi scolastici già inte-
ressati dal Pedibus, migliorando nel
complesso la percorribilità pedonale

e ciclabile nella frazione di
Cerenova. Il progetto prevede inol-
tre interazioni con una App e pro-
getti di educazione alla mobilità
sostenibile nella scuola primaria,
coinvolgendo anche le famiglie.
Promuovendo (e finanziando) que-
ste pratiche si punta a portare avan-
ti la cultura della mobilità sostenibi-
le, a migliorare la qualità della vita e
dell’aria nelle città e a ridurre le
emissioni di gas serra responsabili
dei cambiamenti climatici. Un esem-
pio di buona politica, che avrà un
impatto positivo per la vita di tutti i
nostri concittadini grazie al Ministro
dell’Ambiente Sergio Costa, fautore
di questo progetto. Questa è inoltre
l’ennesima riprova che per il
Movimento 5 Stelle la salute dei cit-
tadini e la tutela dell’ambiente sono
al centro dell’operato politico.

Mobilità sostenibile, il M5S: “922.000 euro
dal ministero ambiente a Cerveteri e Fiumicino”



“L'acqua è un bene pubblico e
Ladispoli lotterà fino alla fine per
difendere i suoi diritti”. Con queste
parole il Sindaco Alessandro
Grando è tornato ad invitare i citta-
dini a partecipare in massa alla
manifestazione organizzata per
sabato 22 febbraio con partenza alle
ore 10,00 da Piazzale Roma.
“Scenderemo in strada per prote-
stare contro l'obbligo di legge - ha
proseguito Grando - che ci impone
di cedere il servizio idrico ad Acea
e contro la procedura di commissa-

riamento avviata dalla Regione
Lazio, che vuole toglierci anche la
possibilità di discutere direttamen-
te con il gestore unico ed ottenere le
condizioni più vantaggiose per la
nostra città. È il momento di far
sentire la nostra voce e affinché
venga presa in considerazione dob-
biamo essere in tanti. Sono invitati
a partecipare i comitati, le associa-
zioni, i partiti politici, gli Istituti
scolastici e tutti i cittadini che
vogliono difendere la gestione pub-
blica del servizio idrico e la nostra

azienda Flavia Servizi. Sarà una
manifestazione senza bandiere. Se è
vero che l’acqua non ha colore poli-
tico - ha concluso Grando - è il
momento di dimostrarlo protestan-
do al fianco dei cittadini, anche se
questo vuol dire disobbedire agli
ordini di scuderia dei vari partiti”.
Il corteo partirà da piazzale Roma
(piazzale della stazione) alle ore
10:00, percorrerà il viale Italia e si
attesterà in piazza Rossellini, dove
ci saranno gli interventi in difesa
della acqua pubblica.

Il sindaco Grando ricorda l’appuntamento con la manifestazione di sabato alle 10 da piazzale Roma

“L’acqua è un bene pubblico e lotteremo fino alla fine”
Cgil, Cisl e Uil hanno
dichiarato lo stato di
agitazione per tutti i
lavoratori di Flavia
Servizi. Sospesi gli stra-
ordinari, dopo la rottura
avvenuta al tavolo.
Garantiti i servizi. “La
nostra agitazione è
motivata dal taglio del
costo del personale che
la politica aziendale ci
vuole imporre riducen-
do i salari”.

Flavia Servizi:
stato di agitazione
della Triplice

L’Associazione ‘Aspettando un Angelo’ pro-
muove il Progetto Chernobyl, nato molti anni fa
con l’accoglienza di minori provenienti dalla
Bielorussia colpiti dal disastro nucleare di
Chernobyl nel 1986. L’incidente nucleare di
Chernobyl ha causato un livello di radioattività
che perdura nel tempo e che causa l’insorgere di
malattie tumorali. Grazie al progetto sarà possi-
bile ospitare per massimo tre mesi questi bam-
bini, offrendo loro l’opportunità di ridurre dra-
sticamente la quantità di radioattività assorbita
nell’organismo. Saranno difatti ospitati in un
ambiente non contaminato e sarà preparata loro
una alimentazione priva di radionuclidi. Per
aderire al progetto di accoglienza Estate 2020, è
possibile consegnare la nuova modulistica
Documentazione-Estate-2020  (clicca per scari-
care). Al fine di agevolare il lavoro burocratico,
sì prega di consegnare le copie dei documenti
D’identità leggibili e nel formato A4. Si ricorda
che la data di scadenza per le adesioni al pro-
getto Estate 2020 è fissata per il giorno 13 marzo
2020. La documentazione potrà essere conse-
gnata nelle seguenti modalità: 
- via Posta1 indirizzata a Associazione
Aspettando un angelo, Via Palermo, 86 - 00055
Ladispoli (RM) c/o casa del cittadino; 
- presso la sede operativa dell’associazione
Aspettando un angelo, Via Palermo, 86 - 00055
Ladispoli (RM) c/o casa del cittadino (il marte-
dì e il venerdì dalle ore 16.30 alle ore 18.30); 
- via PEC mail all’indirizzo aspettandounange-
lo@pec.it 

L’associazione “Aspettando un Angelo” presenta l’iniziativa. Aperte le adesioni

Progetto Chernobyl - Estate 2020
Obiettivo: accogliere minori provenienti dalla Bielorussia colpiti dal disastro nucleare del 1986
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INAUGURAZIONE
28 Febbraio - ore 17.00

NUOVA

GESTIO
NE

- IMPASTO 48ore
di MATURAZIONE

- CONSEGNE a DOMICILIO
- PIZZA a TAGLIO
- PIZZE TONDE da ASPORTO
- TAVOLA CALDA
- FRIGGITORIA
- POLLI ARROSTO

Piazza ALDO MORO, 6 - CERVETERI



Illuminazione: ripristino
su Piazzale Roma 
E’  in corso il ripristino della
Pubblica Illuminazione su
Piazzale Roma dopo un
lungo periodo di black out.
A darne l’ annuncio
l’ Assessore Veronica De
Santis dal proprio profilo
facebook.

Il 28 febbraio incontro
con i proprietari terrieri 
di Olmetto Monteroni
L’ amministrazione informa
che per il giorno 28 febbra-
io, alle ore 17 nel palazzo
comunale di piazza Falcone,
è stata convocata la riunione
con i proprietari  dei terreni
della frazione di Olmetto
Monteroni per un nuovo
confronto sul progetto di
costituzione del Consorzio
dei lottisti.  Il sindaco
Alessandro Grando ed il
consigliere delegato Renzo
Marchetti aggiorneranno i
proprietari dei terreni circa
l’ avvio del procedimento per
la realizzazione del Piano di
lottizzazione. “Questo piano
- spiega il sindaco Grando -
costituisce un’ importante
opportunità per tutti i titolari
delle aree che, se costituiran-
no il Consorzio, potranno
realizzare le opere pubbliche
previste ottenendo significati-
vi risparmi sugli oneri a loro
carico” .

Carta d’Argento:
le farmacie comunali 
aderiscono al circuito
La Flavia Servizi rende noto
che le Farmacie Comunali
aderiscono al circuito
“ Carta Argento”  del comu-
ne di Ladispoli, erogando
uno sconto ai cittadini che
hanno più di 60 anni. Sarà
sufficiente mostrare la Carta
d‘ Argento per beneficiare
dei vantaggi previsti: il 10%
di sconto su tutti i prodotti da
banco. Queste le Farmacie
comunali dove rivolgersi:
Farmacie 1, via Firenze 44;
Farmacia 2 viale Europa 22;
Farmacia 3 via Bari 72;
Farmacia 4 via Roma 88.

in Breve

“Abbiamo appreso con soddisfa-
zione che il Comune di Tolfa, al
fine di permettere i lavori relativi
al Lotto 1 per il rifacimento della
strada provinciale 3b Tolfa-Santa
Severa, ha avviato le procedure
per chiudere la via nel tratto tra il
km 12 e il km 13. Un intervento
importante per la viabilità del
nostro territorio, così come il
Codacons aveva più volte auspica-
to anche per la Sasso – Manziana”.
Con queste parole il coordinatore
del Codacons, Angelo Bernabei, ha
commentato i lavori che la Città

Metropolitana di Roma Capitale,
accogliendo le pressanti richieste
messe nero su bianco dal Comune
di Tolfa in questi ultimi anni, ha
programmato nelle annualità 2020,
2021, 2022 avviando il rifacimento
completo dell’arteria per tutti i 22
chilometri che la contraddistin-
guono. Il lotto 1 (2020) prevede
importanti lavori di consolidamen-
to definitivo e rifacimento del trat-
to più compromesso, quello
appunto compreso tra il km 12 e
13. Al momento sono in fase di
progettazione i successivi lotti.

Soddisfazione del Codacons per l’avvio lavori 
sulla strada provinciale Tolfa-Santa Severa

Appuntamento alle ore 10 con “Caravaggio, il primo rapper della storia”
Caravaggio oggi sbarca
alla scuola Corrado Melone
E’ tutto pronto alla scuola
Melone di Ladispoli per
l’evento “Caravaggio, il
primo rapper della storia”.
Oggi, giovedì 20 febbraio, alle
ore 10 gli alunni delle medie
parteciperanno al convegno
organizzato dalla nascente
associazione “Sui passi di
Caravaggio” nel corso del
quale saranno esposte anche
alcune copie museali del
grande artista realizzate dai
pittori Felicia Caggianelli e
Sergio Bonafaccia. L’evento,
fortemente voluto dal dirigen-
te scolastico Riccardo Agresti
e dal corpo docente del plesso
di piazza Falcone, si snoderà
attraverso la presentazione
del progetto di rivendicazione
della morte di Caravaggio sul
nostro litorale con la messa in
discussione della tesi che
Michelangelo Merisi abbia
vissuto le ultime ore della sua
vita sulle sponde di Porto
Ercole dopo essere stato arre-
stato a Palo. Immagini, curio-
sità ed aneddoti caratterizze-
ranno l’incontro con gli stu-
denti del plesso. 

L’amministrazione di
Ladispoli informa che, presso
biblioteca comunale
“Peppino Impastato”, vener-
dì 21 Febbraio, alle ore 15:00,
si terrà la presentazione del
libro “Un morto ogni tanto.
La mia battaglia contro la
mafia invisibile” di Paolo
Borrometi. Paolo Borrometi è
un giornalista d’inchiesta sici-
liano che scrive di mafia bat-
tendosi in prima linea, da
anni costretto a una vita sotto
scorta: alla prima aggressio-
ne, che lo ha lasciato meno-
mato, sono seguite intimida-
zioni, minacce, il furto di
documenti importantissimi
per il suo lavoro, sino alla
recente scoperta di un atten-
tato che avrebbe dovuto far
saltare in aria lui e la sua scor-
ta. 
Questo libro, che raccoglie le
sue inchieste, è una denuncia
senza appello alle mafie
“invisibili” agli occhi di molti:
un fenomeno ritenuto in
declino e in realtà più perva-
sivo di sempre, da combattere
anzitutto attraverso la cono-
scenza del nemico. Perché il
potere della mafia, come dice-
va Paolo Borsellino, è anche
un fenomeno sociale, fatto di
atteggiamenti e mentalità
passive contro cui l’unico
antidoto è l’esempio della
resistenza e della lotta.

Presentazione del libro
di Paolo Borrometi
In biblioteca
“Un morto
ogni tanto”
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“È davvero curiosa la difesa del
5G, che alimenta dubbi e per-
plessità sulla reale attività di
alcuni responsabili di
Legambiente. Così facendo,
ancora una volta, infatti, confer-
mano la validità del vecchio
adagio che stigmatizzava il
comportamento di coloro che
sono forti con i deboli e deboli
con i forti - ha dichiarato il sin-
daco di Frosinone, Nicola
Ottaviani - Del resto, quando
sono in discussione battaglie
importanti al cospetto delle
grandi lobby finanziarie nazio-
nali e internazionali, il coraggio
o lo si ha, oppure non lo si può
comprare, almeno quello, al
supermercato. La difesa a spada
tratta della nuova tecnologia
portata avanti da alcuni che si
professano cultori dell’ambiente
(magari ad intermittenza, ossia
un giorno sì e uno no) è piutto-

sto curiosa, considerando anche
che una testata di interesse
nazionale come il Fatto
Quotidiano abbia dedicato, pro-
prio ieri, un lungo articolo sulle
emissioni 5G, a firma di Nicola
Borzi. Nell’inchiesta pubblicata
dal quotidiano, intitolata “5G,

l’allarme salute arriva
dall’Europa”, si legge infatti:
‘L’11 febbraio, una nota del cen-
tro studi del Parlamento euro-
peo sull’impatto sanitario del
5G ha sottolineato i limiti della
ricerca medica e delle regole
europee, che non hanno tenuto

il passo con gli sviluppi della
tecnologia’. E ancora: ‘Il fatto è
che il 5G è diverso dalle tlc
attuali: userà frequenze più ele-
vate e onde millimetriche oltre
alle microonde usate finora dal
2, 3, e 4G. A causa della copertu-
ra limitata e della sensibili inter-

ferenze causate da muri, alberi o
persino dalla pioggia, le antenne
5G dovranno essere installate
molto fitte, con una densità di
800 stazioni base per chilometro
quadrato con microcelle di 20
metri di raggio, mentre le tecno-
logie 3 e 4G utilizzano macrocel-
le da 2-15 km. Dunque, la popo-
lazione sarà costantemente
esposta a questo spettro di
banda’. E, ancora, un passaggio
chiave specie per chi si procla-
ma a favore dell’ambiente: ‘Un
appello sul 5G è stato presentato
alle Nazioni Unite nel 2015 e
all’Unione europea nel 2017 e il
numero dei firmatari è in cresci-
ta: 268 scienziati al 18 dicembre
scorso. Secondo l’appello, con il
5G nessuno potrà evitare l’espo-
sizione costante ai campi elettro-
magnetici a causa dell’enorme
numero di trasmettitori e di
circa decine di miliardi di con-

nessioni (…). L’appello sottoli-
nea i rischi non solo per gli esse-
ri umani ma anche per l’ambien-
te e raccomanda una moratoria
sul 5G fino a che i rischi poten-
ziali per la salute umana e l’am-
biente non siano stati studiati a
fondo da scienziati indipenden-
ti dall’industria delle tlc’. E così,
mentre qualcuno, a livello loca-
le, osannava, in modo almeno
sospetto e frettoloso il 5G, un
quotidiano nazionale pubblica-
va le indicazioni provenienti
dall’Europa, che vanno piutto-
sto nella direzione della cautela
e della precauzione. È evidente,
dunque, che uno dei due, sul
tema 5G, abbia preso una canto-
nata o, addirittura, sia in palese
malafede. Capiremo nei giorni
futuri come stanno veramente le
cose ma, già ai giorni nostri, pos-
siamo farci un'idea su quanti
siano davvero indipendenti”.

Il Sindaco di Frosinone critica fortemente il circolo ambientalista del Capoluogo

‘Curiosa la difesa del 5G da parte di Legambiente’
Ottaviani: “Troppo accondiscendenti verso la controversa rete ultraveloce“

Nella foto, il sindaco Ottaviani

“Lo stanziamento di circa 3,4
milioni per ammodernare le
infrastrutture viarie dell’Area di
Crisi complessa a Frosinone rap-
presenta una risposta concreta
alle imprese e un’opportunità di
rilancio per il nostro territorio” -
così in una nota il Presidente del
Consiglio Regionale del Lazio,
Mauro Buschini (nella foto), in
merito deliberazione del finan-
ziamento da parte della giunta
regionale per l’Area di Crisi
Complessa di Frosinone.
“Saranno interessati dagli inter-
venti l’asse attrezzato di Anagni,
la rotatoria della Tomacella, le
rotatorie Asi 4 e Asi 7 e altre stra-
de secondarie. Oltre alla messa in
sicurezza per mezzi e automobili

che quotidianamente percorrono
le strade della nostra area indu-
striale, migliorare le infrastruttu-
re agevolerà nuovi investimenti
per un territorio che torna attrat-
tivo. Grazie alla giunta regionale
- conclude Buschini - per l’atten-
zione al nostro territorio”.

Frosinone, Buschini: in arrivo 3,4mln 
per le infrastrutture delle aree di crisi

Fine settimana a tutto Carnevale quello in
arrivo a Grottaferrata. L’edizione 2020 del
Carnevale di sarà organizzata
dall’Amministrazione comunale in collabora-
zione con il Comitato del Carnevale, la
Proloco di Grottaferrata, il Parco a tema
Magicland e tutti gli Istituti scolastici statali e
privati, dalle elementari alle superiori, del ter-
ritorio, oltre a numerose altre associazioni del
territorio. Il tema portante del Carnevale di
quest’anno sarà la Pace. Nelle scuole verrà
lanciato un concorso aperto a tutti gli studen-
ti che saranno chiamati a presentare un lavo-
ro sul tema della pace nel mondo intitolato
“Un coriandolo per la pace” che vedrà pre-
miati i migliori studenti di ogni istituto e i più
bei lavori verranno esposti in Piazza Cavour
domenica 23 febbraio.
Venerdì 21: Calcio in maschera al Campo
degli Ulivi - Una sorta di anteprima del

Carnevale grottaferratese avrà luogo al
Campo degli Ulivi dove la Vivace Furlani ha
organizzato il Torneo Calcio in Maschera con
le squadre di bambini che si affronteranno
indossando costumi carnevaleschi. L’evento è
inserito anche nel calendario di appuntamen-
ti della Comunità Europea dello Sport
Castelli2020.
Sabato 22: Biblioteca in maschera - Da
Cenerentola a Pulcinella, da Matrix a Indiana
Jones, da Leonardo a Cleopatra, si animerà
traendo ispirazione dalla letteratura, la musi-
ca, l’arte, la storia e il cinema la Festa di
Carnevale della biblioteca comunale di
Grottaferrata in viale Dusmet con musica dal
vivo, apericena, ricchi premi e cotillon.
Ingresso libero con prenotazione obbligatoria
telefonica o via email (prestito.gferrata@con-
sorziosbcr.net).
Domenica 23: Festa nel centro città - La gior-

nata principale del Carnevale sarà appunto il
23 febbraio, il programma completo prevede
un corteo aperto da arlecchini e pulcinella in
bicicletta (ore 14,30) seguito dalla mascotte del
Parco Magicland Gattobaleno Dietro di lui
attorno alle 15 si srotolerà una bandiera arco-
baleno di 30/50 metri che sarà tenuta dai
Bambini delle scuole. Il Corteo compirà un
percorso ad anello partendo da Piazza Alcide
De Gasperi lungo il Corso del Popolo fino
all’Abbazia di San Nilo girerà su Viale San
Nilo per poi riprendere Via Domenichino, Via
Gregorio di Tuscolo, girando su Via Roma per
tornare nuovamente sul Corso del Popolo e
terminare in Piazza Cavour. In Piazza Cavour
alle 16,30 ci sarà la premiazione dei vincitori
del Concorso delle scuole e a seguire il
Concerto di musica a tema Cartoon eseguito
dalla Bim Bum Band che concluderà la gior-
nata. La cittadinanza è invitata a partecipare.

Un lungo week end “in maschera” tra grandi eventi e tradizioni popolari 

Grottaferrata fa festa per Re Carnevale

Forme e colori, un inno al passato
nostalgico della grande mela e una
collezione fuori dai nostri tempi:
così Marc Jacobs chiude le porte
della New York Fashion Week,
come da consuetudine del resto
ormai.
Lo stupore è sempre una caratteristi-
ca degli show dello stilista e anche in
quest’occasione non ha deluso il suo
pubblico e non ha rinunciato a quel-
la che sembra essere diventata la sua
location d’eccellenza, ovvero, l’
Armony su Park Avenue, ma con un
tocco in stile Jacobs in più anche nel
design e nell’allestimento.
Ci troviamo in un sublime cabaret
per questo scintillante spettacolo, tra
tavolini con sole tre sedie ognuno,
ma tra modelle e abiti da sogno, vol-
teggiano una compagnia di una cin-
quantina di ballerini di Karole
Armitage, conosciuta come la punk
ballerina.
La danza, il caos e un continuo

movimento tra i tavolini e il pubbli-
co, questa è la rappresentazione di

Marc Jacobs di quella che era la
grande e caotica New York negli
anni ’60, la sua decade d’ispirazione
per questa collezione, con uno
sguardo anche al gusto raffinato e
sofisticato dell’all0ra moglie del pre-
sidente, Jacqueline Kennedy
Onassis. La calma, il portamento e
pacatezza delle modelle in questo
clima tipico dei cabaret dell’epoca
sono anche queste caratteristiche
che legano questa sfilata al ricordo e
allo charme delle famosa Jackie O’.
Linee sofisticate ad “A” o scivolate,
completi top e gonna, tailleur, cap-
pottini dalle spalle morbide, tutto
nello stile e in linea rigorosamente
con la moda di quegli anni, tra volu-
mi impeccabili e abiti da sera con
tanto di guanti corti o lunghi da diva
holliwoodiana, valorizzando la sem-

plicità e un gusto unico e senza
tempo.
Tra look monocromatici realizzati
grazie a colori pastello dal sapore
bon-ton si alternano nuances come il
nero, il rosso, il bianco e il cammello,
ma anche stampe animalier, più
grintose.
Fili di perle, acconciature raccolte ed
eleganti, cappellini e velette, sembra
quasi un viaggio indietro nel tempo
alla scoperta del guardaroba non
solo dei quel tempo, ma anche della
Kennedy.
Cavalcano la passerella fiere e bellis-
sime le più celebri top model del
momento come Gigi Hadid e la
sorella Bella Hadid, Kaia Gerber e
Karlie Kloss, il tutto ovviamente
ammirato da un altrettanto pubblico
di eccellenza del panorama della

moda, capeggiato dalla direttrice di
Vogue, Anna Wintour, e da nomi
del calibro di Naomi Campbell.
Ma la vera sorpresa e ciliegina sulla
torta della serata è la pop star Miley
Cyrus, che sfila sorprendendo la
platea e diventando modella per un
giorno.
Un look con un carattere diverso
dagli altri, molto più rock, audace e
provocatorio: un total black compo-
sto solo da una bralette, un pantalo-
ne ampio a vita bassa e guanti in
pelle. Un’apparizione fuori dagli
schemi come lo stilista Marc Jacobs,
nonché amico della cantante.
Infatti, Miley Cyrus non è nuova a
lavorare con questa firma della
moda e già nel 2014 era stata scelta
come volto per la campagna prima-
vera estate 2014, immortalata dal
fotografo David Sims e nel 2019 è
apparsa in un abito vintage del
brand sul red carpet del Met Gala.

Maria De Rose

Marc Jacobs: gli anni ’60 a New York



Le attività di raccolta dei rifiu-
ti e spazzamento attualmente
sono svolte regolarmente su
tutto il territorio comunale.
L’impegno di Ama e dei pro-
pri dipendenti per assicurare
pulizia e decoro in tutti i qua-
dranti cittadini è massimo. La
scorsa settimana - la seconda
del mese corrente, dal 10 al 16
febbraio - l’azienda capitolina
per l’ambiente ha raccolto e
avviato a trattamento circa 400
tonnellate in più di soli rifiuti
indifferenziati rispetto allo
stesso periodo dell’anno
prima, segno dello sforzo pro-
fuso. Lo comunica Ama S.p.A.
in una nota, anche in riferi-
mento a quanto riportato oggi
da alcuni organi di stampa che

si riferiscono a dati relativi
allo scorso mese di dicembre.
Nonostante un ciclo dei rifiuti
complicato per fattori esogeni,
spiega l’azienda, come ad
esempio da ultimo la chiusura
delle discariche di Rocca Secca
e di Civitavecchia che hanno,
come noto, decretato uno stop
nella ricezione per quattro
giorni, dal 6 al 9 febbraio scor-
so, e una dotazione impianti-
stica fortemente carente nel
Lazio, come indicato dai dati
ISPRA rielaborati dal
Laboratorio REF, il consuntivo
del 2019 evidenzia sensibili
miglioramenti di alcuni indi-
catori aziendali a partire dallo
spazzamento delle strade che,
con 220mila servizi erogati, ha
registrato un aumento del
5,5%: dall’86,6% del 2018 al
92,2% del 2019.
Contestualmente, è stata
riscontrata una diminuzione
del 10% delle segnalazioni.
Questi dati evidenziano un
recupero nella produttività
dell’azienda pur a fronte di
una minore disponibilità di
forza lavoro a causa delle usci-
te di personale per pensiona-
mento e blocco del turnover,
pari a 162 unità in meno
rispetto al 2018 e ben 317 in
meno rispetto al 2017. Nel
corso delle ultime settimane è
ulteriormente aumentata la
frequenza di spazzamento
delle strade: l’ultimo report
interno evidenzia un incre-
mento dei giri di spazzamento
meccanizzato, saliti del 5% in
sette giorni.

“Il prossimo anno cittadini e turisti
a Roma potranno utilizzare 100
nuovi bus ecologici. Saranno acqui-
stati da Atac, l’azienda che si occu-
pa di trasporto pubblico nella
nostra città, con risorse proprie” - lo
annuncia la sindaca di Roma
Virginia Raggi su Fb.
“E questa è un’ottima notizia per-
ché conferma che il percorso avvia-
to per il risanamento di Atac è quel-
lo giusto - aggiunge sindaca -.
Stiamo parlando di un’azienda che
tre anni fa versava in condizioni
economico-finanziare disastrose.

Pensate, registrava debiti per 1,3
miliardi euro. Il parco mezzi era
vecchio: bus e tram avevano un’età
media di oltre 11 anni”.
“Oggi, invece, possiamo parlare di
Atac in modo diverso: abbiamo già
messo su strada oltre 400 nuovi bus.
E altri 328 arriveranno a breve. A
questi si aggiungeranno i 100 bus
ibridi che saranno acquistati tramite
autofinanziamento. Un risultato che
ci spinge a continuare sulla strada
tracciata del risanamento e del
rilancio. Andiamo avanti così” -
conclude.

L’impegno di Ama 
per assicurare la pulizia
e il decoro in tutta
la città è al massimo

Discarica di Roma, gli uffici tecnici di Città Metropolitana 
individuano altre aree alternative a Monte Carnevale
Sono stati proposti una quindicina di nuovi siti all’interno dei confini della città
Dagli uffici tecnici della Città
Metropolitana di Roma saltano
fuori nuove aree dove potere
collocare la futura discarica
della Capitale in alternativa alla
localizzazione dell’area di
Monte Carnevale, individuata
dalla Giunta capitolina il 31
dicembre scorso.
Al termine di una recente riu-
nione di maggioranza, i Cinque
Stelle in Campidoglio avevano
stabilito di intraprendere un
percorso, insieme ai tecnici della
ex Provincia di Roma e a quelli
del Comune, per verificare la
possibilità di trovare nuovi siti
dove collocare l’impianto di
smaltimento di Roma e stralcia-
re così la delibera su Monte
Carnevale.
Secondo quanto riporta l’agen-
zia di stampa Dire, nei giorni
scorsi si è conclusa la ricognizio-
ne dei tecnici della Città
Metropolitana che ha portato
alla “scoperta” di una quindici-
na di nuovi siti all’interno dei
confini della città.
Questo è stato possibile perché
stavolta la ricerca di aree idonee
(sempre nell’abito delle cosid-

dette aree bianche cioè prive di
vincoli) è stata fatta utilizzando
i parametri contenuti nel piano
regionale rifiuti e cioè almeno
500 metri di distanza dalle case
sparse e almeno 1000 metri dai
centri abitati (in passato questi
limiti erano più alti).
Tuttavia, a quanto risulta, que-
ste nuove opzione avrebbero
una volumetria ridotta e sareb-
bero prive della necessaria via-
bilità di accesso, che andrebbe
realizzata. Le carte sarebbero
state consegnate al delegato ai
Rifiuti della Città
Metropolitana, Giuliano Pacetti,
che è anche capogruppo M5S in
Campidoglio. La ricerca può

essere ulteriormente estesa.
Innanzitutto a tutte quelle cave
dismesse di cui però non si
conosce precisamente la pro-
prietà, opzione che sarebbe stata
scartata dagli uffici del
Campidoglio (ma potrebbe
essere ripresa ora) durante la
ricognizione effettuata dall’or-
ganismo tecnico insediato dal-
l’ordinanza del 27 novembre del
presidente della Regione, Nicola
Zingaretti.
Inoltre, possono essere prese in
considerazione aree (cosiddette
gialle) con vincoli di attenzione
progettuale ma anche in questo
caso la scelta puntuale del sito,
in base al tipo di vincolo presen-

te caso per caso, spetterà agli
uffici capitolini, in particolare
dopo l’esame del dipartimento
Urbanistica che dispone di tutte
le situazioni vincolistiche sulle
varie porzioni di territorio della
città. La Ngr, titolare dei diritti
sulla cava di Monte Carnevale,
non ha ancora presentato in
Regione il progetto per la realiz-
zazione della discarica di rifiuti
speciali non pericolosi derivante
dal trattamento di quelli urbani,
ma il deposito avverrà entro la
fine del mese per poi avviare la
conferenza dei servizi. Un even-
tuale cambio di sito da parte del
Comune di Roma non costitui-
rebbe un problema per la
Regione: “Ad oggi non ci è arri-
vata nessuna comunicazione di
un ripensamento o di un’ipotesi
alternativa alla delibera di giun-
ta comunale del 31 dicembre- ha
detto l’assessore regionale ai
Rifiuti, Massimiliano Valeriani-
Se il Comune di Roma dovesse
individuare una soluzione
diversa e annullare la propria
decisione con un’altra ne pren-
deremmo atto, per la Regione
Lazio non cambierebbe nulla”.

La sindaca Raggi: “Il prossimo anno i cittadini e i turisti 
a Roma potranno utilizzare cento nuovi bus ecologici”
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L’Assemblea Capitolina ha appro-
vato con 28 voti a favore e le asten-
sioni dei consiglieri Fdi De Priamo
e Figliomeni la proposta
n.179/2019 recante “Adozione
della variante urbanistica al PRG
vigente, ai sensi della Legge
Urbanistica n. 1150/1942 relativa
alla ridefinizione del perimetro
dell’Ambito di Valorizzazione C8
“Via Casilina-Stazione Tuscolana-
Vallo ferroviario”. La delibera con-
sentirà la trasformazione dell’area
circostante la ferrovia con nuove
costruzioni, un parco e infrastruttu-
re di mobilità. 
Dichiarazione contraria al progetto
della Giunta Raggi – che permette-
rà a Roma di partecipare con l’area
al bando internazionale

Reinventing Cities delle C40-Cities
Climate Leadership Group, per
progetti di rigenerazione urbana
all’insegna della sostenibilità
ambientale – della consigliera M5S
‘dissidente’ Monica Montella. “Il
Movimento era contrario al consu-
mo di suolo – ha ricordato Montella
– e questo è un progetto che
comunque permette di costruire in
un’area già densamente popolata
delle cubature. Potevamo fare un
parco, è una scelta politica cui io
non sono d’accordo” -, ha afferma-
to. Le ha dato sostegno l’ex consi-
gliera M5S Cristina Grancio: “è
chiaro che riprendendo un proget-
to del 2000 stiamo andando in una
direzione diversa da quella di
sostenibilità che avevamo sostenu-

to in campagna elettorale, ma
l’Assemblea non riesce a opporsi
alla linea della giunta, ne prendia-
mo atto”. A sostegno della delibera
M5S sono andati i voti del Pd.
Approvato, inoltre, un emenda-
mento della maggioranza che pre-
vede la partecipazione dei cittadini
nella definizione dei successivi pro-
getti esecutivi che declineranno la
variante, in considerazione della
mobilitazione dei cittadini dei
quartieri a protezione di giardini e
spazi sociali presenti nell’area che
sarà rigenerata. Alla approvazione
dell’immediata eseguibilità è man-
cata, tuttavia, parte del consenso in
Consiglio tanto che, con soli 24
voti, essa non sarà immediatamen-
te esecutiva.

Approvato dall’Assemblea Capitolina il cambio di destinazione dell’area circostante la  stazione Tuscolana
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L’Amministrazione di Roma
Capitale non ha mai “segreta-
to” alcun parere
dell’Avvocatura capitolina in
merito alla realizzazione dello
stadio di Tor di Valle. Tutti gli
atti sono stati visionati dai

consiglieri che ne hanno fatto
richiesta. Lo fa sapere il
Campidoglio in una nota. Il
parere al quale alcuni organi
di stampa fanno riferimento
risale al 17 febbraio del 2017
ed è stato classificato sempli-

cemente come “riservato”
dall’Avvocatura capitolina,
“in quanto attinente ad un
possibile contenzioso”. La
riservatezza comporta che il
parere sia esclusivamente con-
sultabile dai consiglieri negli

uffici e che non possa esserne
fatta una copia. Con due pare-
ri successivi, del 16 marzo del
2017 e del 20 marzo del 2017,
la stessa Avvocatura ha infatti
ritenuto possibile la sola
“ostensione” dello stesso pare-

re esclusivamente ai consiglie-
ri che avevano fatto richiesta
di accesso agli atti “in relazio-
ne al loro mandato”. Infatti, a
tutti i consiglieri, di maggio-
ranza e di opposizione, che lo
hanno richiesto hanno avuto

la possibilità di visionare libe-
ramente il documento.
Quindi, secondo il
Campidoglio, non esiste alcun
“parere segreto” sugli atti per
la realizzazione dello stadio di
Tor di Valle.

Stadio della Roma, il Campidoglio: ‘Nessun parere segreto’
Il comune: “L’Amministrazione di Roma Capitale non ha mai segretato alcun parere dell’Avvocatura capitolina”

Diventano definitive, con il riconoscimento
del 416 bis, l’associazione mafiosa, le con-
danne per il gruppo attivo nella zona sud-
est della capitale, i cosiddetti ‘napoletani
della Tuscolana’ agli ordini di Domenico
Pagnozzi, detto ‘Mimì ‘o professore’, già
legato al boss Michele Senese. I giudici della
quinta sezione penale della Cassazione ieri
sera hanno confermato le condanne per
Pagnozzi e altri esponenti del gruppo arre-
stati dai carabinieri del nucleo investigativo
di via In Selci a Roma. Il processo ha avuto
origine da una inchiesta, coordinata dalla
Dda diretta da Michele Prestipino, con i pm
Francesco Minisci, Giuseppe Cascini,

Rodolfo Sabelli e Alessandro Di Taranto,
culminata nel 2015 nell’operazione
‘Tulipano’, poi ribattezzata ‘Camorra
Capitale’.

‘Camorra Capitale’, la Cassazione
conferma le condanne per mafia

Un altro brutto episodio di maltratta-
menti in famiglia è stato scoperto dai
Carabinieri del Nucleo Radiomobile di
Roma.
La scorsa notte, un “marito violento” -
cittadino egiziano di 31 anni - è stato
arrestato subito dopo una violenta
aggressione scoppiata nell’abitazione di
via delle Susine in cui vive con la moglie
coetanea e connazionale, vittima delle
sue angherie. La donna, a causa delle
percosse subìte, ha riportato un trauma
cranico giudicato guaribile in 15 giorni
dai sanitari del Policlinico Casilino.
Un’aggressione di cui, probabilmente,

non si sarebbe mai saputo nulla, conside-
rando che i Carabinieri hanno accertato
come già in passato, e varie volte, la
donna fosse stata picchiata, anche violen-
temente, dal marito, senza però mai
denunciarlo.
Questa volta, un vicino preoccupato per
il trambusto a ora tarda e per le urla della
donna, ha dato l’allarme al “N.U.E. 112”,
consentendo ai Carabinieri del Nucleo
Radiomobile di intervenire in tempo
utile per evitare il peggio e far scattare le
manette ai polsi del cittadino egiziano.
L’uomo si trova, ora, nel carcere di
Regina Coeli.

Cittadino egiziano picchia a sangue
la moglie all’Alessandrino, arrestato

“Le donne vittime di violenza che
occupano, insieme ai loro bambi-
ni, l’immobile Atac in via Lucio
Sestio 10 hanno accettato il piano
personalizzato di accoglienza e
progettualità di fuoriuscita dalla
violenza offerto da Roma
Capitale. L’Amministrazione
Capitolina ha in questi mesi por-
tato avanti, in raccordo con l’asso-
ciazione Lucha y Siesta, costanti
incontri, a cui sono seguiti i collo-
qui degli uffici capitolini con le
donne per strutturare un piano
personalizzato per ognuna”. Lo fa
sapere il Campidoglio mentre è in
corso di fronte al Marco Aurelio il
presidio delle donne animatrici
del centro e della Casa internazio-

nale della donna d via della
Lungara. “L’obiettivo è garantire
la loro sicurezza e il proseguimen-
to del percorso di fuoriuscita dalla
violenza, in continuità con la pro-
gettualità già avviata con l’asso-
ciazione e le operatrici di Lucha y
Siesta”, continua il Campidoglio.
“Questa mattina le donne sono
state accompagnate dal personale
capitolino presso gli appartamen-
ti assegnati ad ognuna, per com-
pletare il sopralluogo propedeuti-
co ai trasferimenti. Per procedere,
gli uffici capitolini sono ora in
attesa che l’associazione Lucha y
Siesta comunichi il relativo calen-
dario - spiega la nota -. Negli
appartamenti individuati da

Roma Capitale e messi a disposi-
zione in via preliminare per le
donne e i bambini in uscita dal-
l’immobile Atac, prenderà avvio
in cohousing un nuovo servizio di
accoglienza e sostegno persona-
lizzato volto ad agevolarne il per-
corso verso la totale autonomia”.
“Il nuovo servizio strutturato da
Roma Capitale è basato su appar-
tamenti capaci di offrire sicurezza
e servizi personalizzati in base
alle specifiche esigenze delle sin-
gole donne, con i loro bambini,
con il supporto anche dell’intera
rete dei centri antiviolenza sul ter-
ritorio cittadino e dei servizi
sociali - aggiunge il Comune -.
P a r a l l e l a m e n t e ,

l’Amministrazione Capitolina ha
dato mandato agli uffici compe-
tenti di lavorare sulla struttura-
zione di una sperimentazione del
modello rappresentato dall’espe-
rienza di Lucha y Siesta, da imple-
mentare all’interno di un inqua-
dramento normativo regionale, in
una o più strutture di medie
dimensioni sul territorio. In que-
sto senso Roma Capitale sta scan-
dagliando il patrimonio immobi-
liare e valutando anche la parteci-
pazione all’asta di cui l’immobile
Atac oggetto della procedura di
concordato sarà oggetto”. La prio-
rità di Roma Capitale, conclude la
nota “è e sarà sempre garantire
protezione a ogni singola donna e

sostenerne il percorso di fuoriu-
scita dalla violenza, un percorso
in cui è importante conservare e
valorizzare l’esperienza e il
modello rappresentato dal pro-
getto Lucha y Siesta. Per questo
l’Amministrazione Capitolina ha
avviato un dialogo costante con le
donne e le operatrici, chiedendo e
ottenendo dal Tribunale due suc-
cessive proroghe del distacco
delle utenze, necessarie per
garantire un’alternativa sicura e
protetta per le donne, arrivando
oggi ad una progettualità struttu-
rata per sostenere le ospiti, insie-
me ai loro bambini, contestual-
mente all’affiancamento delle
operatrici di Lucha y Siesta”.

Il Campidoglio tende una mano alle vittime di violenza ed annuncia: “Lucha y Siesta, hanno accettato le case”



Le vittime del Coronavirus
hanno superato quota 2mila
Nel mondo il numero di morti
accertati da coronavirus ha
superato quota 2.000, tutti in
Cina tranne cinque in altri
paesi. I contagiati sono oltre
75mila. Lo segnala l’ultimo
bilancio fornito dalle autorità e i
media cinesi, oltre alle comuni-
cazioni fornite da altre autorità
mondiali, messe in ordine dal
South China Morning Post.
Ecco di seguito il numero dei
contagi e delle vittime, diviso
per paesi e aree geografiche:
Cina “continentale”: 74.129 con-
tagi (2.000 morti) Giappone: 610
contagi (un morto) Singapore:
81 contagi Hong Kong: 62 con-
tagi (un morto) Thailandia: 35
contagi Corea del Sud: 31 conta-
gi Taiwan: 22 contagi (un
morto) Malaysia: 22 contagi
Germania: 16 contagi Vietnam:
16 contagi Australia: 15 contagi
Stati uniti: 15 contagi Francia: 12
contagi (un morto) Macao: 10
contagi Regno unito: 9 contagi
Emirati arabi uniti: 8 contagi
Canada: 8 contagi Filippine: 3
contagi (un morto) India: 3 con-
tagi Italia: 3 contagi Russia: 2
contagi Spagna: 2 contagi
Belgio: 1 contagio Cambogia: 1
contagio Egitto: 1 contagio
Finlandia: 1 contagio Nepal: 1

contagio Sri Lanka: 1 contagio
Svezia: 1 contagio.
Intanto, le autorità sanitarie
cinesi hanno pubblicato il
primo studio dettagliato su
oltre 70 mila casi di Covid-19.
Lo riporta il sito della Bbc, pre-
cisando che si tratta del più
grande studio da quando in
Cina è esplosa l’epidemia di
coronavirus. Dai dati raccolti
dal Centro cinese per il control-
lo e la prevenzione delle malat-

tie, risulta che nella grande
maggioranza dei casi (oltre
l’80%) il Covid-19 ha avuto
effetti leggeri sui malati e gli
anziani più a rischio.
Particolarmente esposto al con-
tagio è il personale medico,
mentre il tasso di mortalità
complessivo del virus è del
2,3%.
Nella provincia di Hubei, la più
colpita dal Covid-19, il tasso di
mortalità è del 2,9% mentre nel

resto della Cina è solo dello
0,4%, riporta ancora lo studio.
Stando all’ultimo bilancio rila-
sciato martedì dalle autorità, il
coronavirus ha provocato fino-
ra 1.868 morti in Cina e 72.436
contagi.
Nell’ultimo giorno si sono regi-
strati 98 nuovi decessi (93 dei
quali nella provincia di Hubei)
e 1.886 nuovi casi di contagio
(1.807 a Hubei). Le persone rico-
verate sono oltre 12 mila.

Cominciato lo sbarco
dei passeggeri
Diamond Princess
Dopo 14 giorni di quarantena, è
iniziato nella notte italiana di
mercoledì lo sbarco dei passeg-
geri della Diamond Princess che
non sono stati contagiati dal
coronavirus. La nave è ormeg-
giata nella baia di Yokohama, in
Giappone. A mezzanotte e
mezza è partito dall’aeroporto di
Ciampino il volo con il persona-
le medico chiamato a soccorrere
gli italiani a bordo della nave da
crociera, su cui sono stati segna-
lati più di 540 casi di contagio.
Circa 500 passeggeri senza sinto-
mi, risultati negativi ai test e che
non hanno avuto alcun contatto
con le persone contagiate, saran-

no sbarcate durante il giorno,
secondo il ministero della Sanità
giapponese. Le 3.711 persone
provenienti da 56 paesi inizial-
mente a bordo hanno visto una
crociera da sogno in Asia trasfor-
marsi in un incubo, tra la paura
di contrarre il virus mortale e la
noia infinita, confinati in una
cabina, per alcuni senza finestra,
con la possibilità di fare solo una
piccola passeggiata sul ponte. Il
ministero della Salute giappone-
se ha riferito ieri che le operazio-
ni di sbarco proseguiranno fino
a venerdì, di pari passo con l’ar-
rivo dei risultati degli esami di
laboratorio.

Libia, bombe su Tripoli: il governo
si ritira dai colloqui di Ginevra
Il governo libico di accordo nazio-
nale (GNA) con sede a Tripoli, rico-
nosciuto dalle Nazioni Unite, ha
annunciato nella notte di avere
sospeso la sua partecipazione ai
lavori della Commissione militare
congiunta a Ginevra, sotto l’egida
dell’Onu, a seguito delle ripetute
violazioni della tregua da parte
delle forze fedeli al generale Khalifa
Haftar. “Annunciamo la sospensio-
ne della nostra partecipazione ai
colloqui militari che si svolgono a
Ginevra fino a quando non saranno
adottate posizioni ferme contro l’ag-
gressore (Khalifa Haftar, ndr) e le
sue violazioni” della tregua, ha
affermato in un comunicato il
governo libico di Fayez al Sarraj.
Confermata al vertice internaziona-
le del 19 gennaio a Berlino, questa
commissione militare congiunta è
composta nel cosiddetto formato
“5+5”, con cinque membri che rap-
presentano il GNA e altri cinque in
rappresentanza del genarale Haftar.
Nel primo pomeriggio di ieri, il

porto Tripoli e la zona di al-Chaab,
un porto di importanza secondaria,
sono stati bombardati con oltre 15
missili, nonostante l’entrata in vigo-
re a gennaio di un cessate il fuoco
provvisorio. Amin al-Hashemi, por-
tavoce del ministero libico della
Sanità, ha dichiarato che tre civili
sono stati uccisi e altri cinque sono
rimasti feriti. Dura la condanna
espressa dal presidente del colosso
petrolifero Noc, Mustafa Sanalla,
che ha sottolineato come i missili
siano caduti “a pochi metri di

distanza da una nave cisterna piena
di gas di petrolio liquefatto altamen-
te esplosiva che stava scaricando nel
porto”. “L’attacco odierno al porto
di Tripoli avrebbe potuto causare
un disastro umanitario e ambientale
e avrà un significativo impatto su
una regione altamente popolata
come Tripoli – ha detto Sanalla in
un comunicato – la città non dispo-
ne di strutture per lo stoccaggio del
carburante dopo che il principale
sito è stato evacuato a causa dei
combattimenti nell’area della
Airport Road. Le conseguenze
saranno immediate per ospedali,
scuole, centrali elettriche e altri ser-
vizi essenziali. Condanniamo que-
sto comportamento nei termini più
duri possibili e chiediamo alla
comunità internazionale di interve-
nire rapidamente per impedire una
seria escalation del conflitto e per
consentire alla Noc di gestire le for-
niture di carburante”. “È chiaro che
l’obiettivo del bombardamento
sistematico delle aree residenziali,

dell’aeroporto e del porto, oltre al
blocco totale delle installazioni
petrolifere, è provocare una crisi ai
cittadini in tutti gli aspetti della loro
vita”, si spiega nel comunicato rila-
sciato dal governo. Secondo l’esecu-
tivo di Tripoli, “avendo fallito mili-
tarmente nel suo tentativo di pren-
dere il potere, l’aggressore (Haftar)
cerca invano di creare uno stato di
confusione per destabilizzare” la
popolazione. Nel condannare le vio-
lenze, il GNA ha denunciato le “vio-
lazioni commesse prima e durante
la tregua”, definendole “crimini di
guerra documentati”, che richiedo-
no “mandati di arresto” internazio-
nali. Il governo ha infine denunciato
“il continuo disprezzo” delle forze
fedeli ad Haftar per la risoluzione
del Consiglio di sicurezza adottata
la scorsa settimana e le decisioni del
vertice internazionale di Berlino.
“Senza un cessate il fuoco duraturo
(…) i negoziati non hanno senso.
Non può esserci pace sotto i bom-
bardamenti”, ha detto il GNA.

Un cittadino italiano, residen-
te in Liguria, si è sottoposto a
isolamento fiduciario volonta-
rio nel proprio domicilio e sarà
sottoposto alle misure di sor-
veglianza sanitaria previste
dal protocollo implementato
dalla Regione Liguria, dopo

essere sbarcato dalla nave da
crociera in Cambogia, su cui
viaggiava una persona affetta
da coronavirus. Lo ha reso
noto Alisa, l’agenzia ligure per
la sanità. Secondo quanto tra-
pelato, il cittadino vive a
Sanremo.

In Liguria un cittadino
italiano si è voluto
sottoporre a isolamento
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Per la prima volta in Italia,
dopo una lunga e complessa
attività investigativa, sono
state identificate e denunciate
223 persone accusate di aver
acquistato abbonamenti pira-
ta su Internet che consentiva-
no di vedere i contenuti delle
principali piattaforme televi-
sive a pagamento (film, serie
ed eventi sportivi).
Il mercato della pirateria rive-
ste un business molto fiorente
che si poggia su una vasta
platea di clienti che lo alimen-
tano, molto spesso ignari
delle conseguenze cui si
espongono e degli ingenti
danni economici che tale pra-
tica comporta sia ai titolari dei
diritti sia all’economia nazio-
nale.
Il Nucleo Speciale Beni e

Servizi della Guardia di
Finanza ha condotto una
complessa e mirata attività
che ha portato all’identifica-
zione dei presunti responsa-
bili di aver acquistato abbo-
namenti pirata per accedere
ai più diversi canali a paga-
mento; di questi, 223 sono già
stati denunciati. L’operazione
è in corso e mira anche
all’identificazione di ulteriori
possibili soggetti coinvolti.
Acquistando abbonamenti di
questo tipo i clienti si rendo-
no responsabili del reato di
ricettazione. La legge sul
diritto d’autore prevede la
confisca degli strumenti uti-
lizzati per la fruizione del ser-
vizio; di conseguenza, ai 223
clienti in caso di condanna
verranno confiscati televisore,

computer e smartphone. Le
sanzioni prevedono, inoltre,
la reclusione fino ad otto anni
e una multa di 25.000 euro,
oltre le spese legali.

L’attività della GdF ha sman-
tellato una delle principali
modalità di distribuzione ille-
cita dei contenuti, ossia la
IPTV (Internet Protocol

Television), ultima frontiera
della pirateria mediante la
quale vengono acquisiti e
ricodificati i palinsesti televi-
sivi delle maggiori piattafor-
me a pagamento - DAZN,
Sky e Mediaset Premium su
tutte - per poi essere distribui-
ti su Internet sotto forma di
un flusso di dati ricevibile,
dagli utenti fruitori, sottoscri-
vendo un abbonamento illeci-
to ed un semplice PC, smart-
tv, tablet, smartphone o deco-
der connesso alla rete.
Le indagini hanno come
obbiettivo principale l’indivi-
duazione della centrale di tra-
smissione dei segnali illegali,
delineano una complessa
organizzazione composta da
decine di “reseller” e centina-
ia di clienti che, acquistando

gli abbonamenti, non solo
fruiscono illegalmente della
visione di eventi sportivi e
altri contenuti audiovisivi,
oltre ai palinsesti televisivi
“pay per view”, ma alimenta-
no il circuito criminale.
Acquistando questa tipologia
di abbonamento, inoltre, il
fruitore si trova a condividere
con vere e proprie realtà cri-
minali i propri dati personali,
inclusi quelli anagrafici e ban-
cari, lasciando pertanto trac-
cia delle attività illecite effet-
tuate ed esponendosi allo
stesso tempo a rischi, anche
informatici, di vario tipo.
L’attività si è avvalsa dell’au-
silio, anche di natura tecnica,
della FAPAV (Federazione
per la Tutela dei Contenuti
Audiovisivi e Multimediali).

Conte e il bilancio Ue: “No
a compromessi ad ogni costo”
“L’Italia è un contributore netto
dell’Unione” e sul bilancio Ue
“non posso nascondere insoddi-
sfazione per la proposta nego-
ziale che sarà portata al tavolo”
in vista del Consiglio europeo
straordinario di giovedì. Lo ha
detto in Senato il presidente del
Consiglio, Giuseppe Conte.
“L’Italia - ha sottolineato - non è
disponibile ad accettare un
compromesso ad ogni costo”.
La proposta del presidente
Michel “fatta circolare il 14 feb-
braio, seppur mostri lievi avan-
zamenti rispetto” alla “presi-
denza finlandese”, “resta
comunque inadeguata” - ha
aggiunto il premier nelle comu-
nicazioni in vista del Consiglio
straordinario. “Una riunione -
ha ammesso il presidente del
Consiglio - che si preannuncia
complessa”. E “la nostra posi-
zione - ha assicurato - resta coe-
rente con la risoluzione adottata
da questo Parlamento nel
dicembre scorso”. “L’Unione

europea deve assumere un
ruolo più profilato come attore
globale” - ha detto poi in Aula al
Senato il presidente del
Consiglio Giuseppe, sottoline-
ando come “la cooperazione

internazionale” sia “un esempio
di come si possono avere risul-
tati migliori se si mettono azioni
in comune rispetto a azioni indi-
viduali”. Parlando della propo-
sta Michel sul bilancio Ue,

Conte ha aggiunto che sul piano
della sicurezza e della difesa, la
proposta, per quanto concerne
le “risorse stanziate”, apporta
“un arretramento incomprensi-
bile sul piano della mobilità
militare”. Quanto alla migrazio-
ne, “il quadro di risorse destina-
te a Frontex appare invece coe-
rente al nostro auspicio”. Per
quanto riguarda la politica
dell’Unione, ha detto ancora il
premier, “intravvedemmo allo-
ra il sincero proponimento della
neo presidente” della
Commissione europea Von der
Leyen “di imprimere, a fronte
delle note sfide globali, un
ambizioso salto di qualità” e di
fronte a questa proposta di
bilancio "la nostra iniziale
insoddisfazione muove dalla
convinzione che di tale ambizio-
ne resta poca traccia”. “Auspico
- ha aggiunto Conte - che il
negoziato porti a un’Europa più
forte al suo interno e nei con-
fronti di suoi partner globali”.

Enrico Letta:
“Se dovesse vince
Salvini rischiamo
seriamente l’Italexit”
La vittoria di Matteo Salvini
rischia di portare l’Italia fuori
dall’Ue e l’ambiguità del leader
della Lega su questo punto è
“insopportabile” - lo ha detto
Enrico Letta a ‘Di martedì’, dove
ha aggiunto - “Io sono profonda-
mente contrario alle cose che
fanno e dicono (Salvini e Meloni,
ndr). Sono rispettoso del volere
degli italiani e loro oggi hanno un
grande consenso. Questo signifi-
ca che c’è una grande responsabi-
lità del centrosinistra e degli
alleati di costruire un’alternativa
che sia molto efficace e vincente,
altrimenti vinceranno loro”.
“E - ha precisato Letta - se vince-
ranno loro non è vero quello che
molti benpensanti raccontano,
che Salvini ha cultura di governo.
Come è capitato alla Gb, gli è scat-
tata la frizione e la Gb si è trovata
fuori dall’Ue. Per come stanno le

cose, se vanno al governo leader
che non sono chiari su questa
scelta di campo, la possibilità di
ritrovarsi fuori esiste. E la cosa
che mi preoccupa di più è che
anche l’altro giorno Salvini su
questo è stato ambiguo in una
modalità insopportabile. O si sta
dentro l’Europa o si sta fuori.
Dentro e fuori è impossibile”.

Partite, film e serie tv con abbonamenti
“pirata”: denunciate ben 223 persone

Se c’è un governo senza di noi, noi
rispettiamo il Parlamento. Però se
non hanno i numeri e se siamo
decisivi per la maggioranza, allora
dico: ‘Ascoltate anche noi’” - lo ha
spiegato il leader di Italia Viva,
Matteo Renzi, dicendo “no” a
ogni ipotesi di appoggio esterno
all’esecutivo. “Sono termini che
andavano bene nella prima
Repubblica, non ha senso, o stai
dentro o stai fuori”. Per l’ex pre-
mier, “sulla giustizia Conte ha
avuto una reazione muscolare, ha
alzato i toni contro di noi. Secondo
me è un errore, ma noi siamo tran-
quillissimi”. Un punto, quello
della giustizia, su cui Renzi non

ha alcuna intenzione di mollare:
“C’è una norma sulla prescrizione
che io non condivido, la porto in
discussione in Aula e su questo
vado avanti fino in fondo”.
Sul futuro del governo, il leader di
Iv è chiaro: “Dobbiamo decidere
cosa fare da grandi, noi non abbia-
mo mai messo in discussione l’ap-
partenenza a questa maggioran-
za. Lo ha fatto Conte con parole

molto dure e spiacevoli. Se ha i
numeri per andare avanti senza di
noi va benissimo, gli faccio un in
bocca al lupo. E’ la democrazia
parlamentare, non siamo arrab-
biati o preoccupati. Se non ci sono,
verifichiamo in Parlamento quel
che c'è da fare”.
Poi ha spiegato che “a noi va bene
anche il Conte ter. Andiamo
all’opposizione. Conte ter è con-

tento e sono contento io. Io però
questi 10 senatori di Italia Viva
che vanno via non li vedo. Su 50,
che il 10% abbia dei malumori
sarebbe fisiologico, ma dite i
nomi. Per il momento uno ne è
entrato”. Il riferimento è a
Tommaso Cerno che avrebbe
deciso di lasciare il Pd, portando
così a 18 il numero dei senatori di
Iv. “Nelle prossime ore e nei pros-

simi giorni vediamo se c’è la
volontà politica o meno di andare
avanti”, ha aggiunto Renzi. E ha
annunciato che mercoledì dirà
“alcune cose” utili “per il prosie-
guo della legislatura”, Il leader di
Italia Viva ha quindi toccato il
tema intercettazioni spiegando
che “bisogna trovare la formula-
zione giusta” prendendo spunto
dall’ultima sentenza della

Cassazione sul tema. Ma “so che
hanno ritirato l’emendamento
Grasso. Ed è positivo, perché su
questo c'era dissenso. Ora si sta
cercando un accordo”.

Renzi avverte: “Nessun appoggio
esterno al Governo. Dentro o fuori”
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Il tuo biglietto disponibile diretta-
mente sul cellulare, per facilitare l’in-
gresso allo stadio e ridurre il consu-
mo di carta.  Attraverso un nuovissi-
mo sistema di e-ticket, i tifosi che
hanno acquistato i tagliandi per assi-
stere alle 51 gare di UEFA EURO
2020 potranno ricevere il biglietto sul
proprio telefono cellulare. A partire
da fine maggio 2020, sul telefono arri-
verà un e-mail con un link per scari-
care EURO 2020 Mobile Tickets App,
app disponibile per il download su
smartphone Android e iOS: basterà

scrivere il proprio indirizzo e-mail
sull’app per ricevere un codice di
registrazione, attraverso il quale
poter avere direttamente i biglietti sul
proprio telefono, con la possibilità di
inoltrarli ai propri ospiti o conservar-
li sul cellulare.
Allo stadio uno steward o un volon-
tario con un codice QR tramite
Bluetooth attiverà il biglietto, che
dovrà poi essere passato sugli scan-
ner presenti ai tornelli. Un sistema
rapido, che renderà l'accesso allo sta-
dio più semplice aiutando allo stesso

tempo a prevenire la falsificazione
dei tagliandi e ridurre il consumo di
carta.
Con un totale di 28,3 milioni di richie-
ste di biglietti, UEFA EURO 2020 è
ufficialmente il Campionato Europeo
con più richieste di tutti i tempi. La
UEFA ritiene che con questo nuovo
sistema di biglietteria elettronica, uti-
lizzato con successo per la prima
volta nel giugno 2019 in occasione
della fase finale della Nations
League, saranno forniti oltre un
milione di biglietti.
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Per celebrare i 25 anni di carriera arriva il “Van Tour 2020”. Grandi concerti nelle città d’esordio

Foo Fighters, ritorno alle origini
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Venticinque anni di Foo Fighters! E
per festeggiare cosa potrebbe esser-
ci di meglio di una serie di concerti
che ripercorra esattamente le stesse
città del tour d’esordio della band
nel 1995? Il “Van Tour 2020” dei
Foo Fighters comincerà il 12 aprile
dalla Talking Stick Resort Arena a
Phoenix (AZ) e attraverserà quelle
città americane che 25 anni fa la
band raggiunse in furgone, esiben-
dosi questa volta nei palazzetti e
non più in piccoli club. Anche per-

ché molti di quei locali in cui i FF
suonarono nel 1995 sono ormai
chiusi e, inoltre, limitare oggi un
loro spettacolo a luoghi così piccoli
sarebbe impossibile... o forse si
può? 
La band mette in campo l’originali-
tà e l’energia che da sempre la con-
traddistinguono e lascia in sospeso
la riposta che arriverà prossima-
mente! Oltre a Dave Grohl, Nate
Mendel e Pat Smear, sul palco ci
saranno anche i compagni ormai di

lunga data Taylor Hawkins, Chris
Shiflett e Rami Jaffee. La maratona
rock’n’roll dei Foo Fighters sarà
impreziosita in ogni tappa dalla
proiezione in anteprima di brevi
estratti di “What Drives Us”, il
nuovo documentario di Dave
Grohl. Grohl approfondisce le
motivazioni che spingono un grup-
po di musicisti a lasciarsi alle spal-
le lavoro, famiglia, amici ecc., per
chiudersi in un van e portare la
propria musica alle folle, o almeno

a qualche dozzina di persone qua e
là! “What Drives Us” esplora le
cause, racconta aneddoti personali
ed esplora la fatica fisica e psicolo-
gica di girare in furgone per mesi,
attraverso interviste a coloro che
questa esperienza l’hanno vissuta
davvero, come i membri di Black
Flag, Dead Kennedys, Metallica,
The Beatles e molti altri. Per mag-
giori informazioni e per tutte le
date del Van Tour 2020:
FooFighters.com.
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2020 // 120 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICOUn film di Giorgio Diritti 
con Elio Germano , Oliver Ewy e Leonardo Carrozzo 
distribuito da 01 Distribution

VOLEVO NASCONDERMI

Biopic dedicato al pittore emiliano Antonio
Ligabue. Toni, figlio di una emigrante italiana,
respinto in Italia dalla Svizzera dove ha tra-
scorso un'infanzia e un'adolescenza difficili,
vive per anni in una capanna sul fiume senza
mai cedere alla solitudine, al freddo e alla
fame. L'incontro con lo scultore Renato
Marino Mazzacurati è l’occasione per riavvici-
narsi alla pittura, è l'inizio di un riscatto in cui
sente che l'arte è l'unico tramite per costruire la
sua identità, la vera possibilità di farsi ricono-
scere e amare dal mondo...

APPUNTAMENTO AL CINEMA

2019 //  112 min //  Uscita ITA:   27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO Un film di Bart Freundlich 
con Julianne Moore , Michelle Williams e Billy Crudup 
distribuito da Lucky Red

DOPO IL MATRIMONIO

Dopo il matrimonio, film diretto da Bart
Freundlich, è il remake dell'omonimo del
2006. Racconta la storia di Isabel (Michelle
Williams), dirigente di un orfanotrofio di
Calcutta, che vola fino a New York per
incontrare Theresa (Julianne Moore), una
plurimilionaria e potenziale benefattrice.
La donna la invita a trattenersi e festeggia-
re insieme le nozze di sua figlia (Abby
Quinn), che si tengono l'indomani. Isabel,
timorosa di perdere il finanziamento, accet-
ta l'invito...

2019 // 97 min // Uscita ITA: 27 Febbraio 2020 
Generi: DRAMMATICO, THRILLER
Un film di Olivier Masset-Depasse 
distribuito da Teodora Film

DOPPIO SOSPETTO

Doppio sospetto, film diretto da Olivier Masset-
Depasse, è ambientato agli inizi degli anni '70
ed è la storia di due donne, Alice (Veerle
Baetens) e Céline (Anne Coesens), e delle loro
famiglie. Le due donne abitano in due case a
schiera perfettamente identiche e, oltre a essere
vicine di casa, sono molto amiche tra di loro.
Condividono tutto e si raccontano qualsiasi cosa
accada nelle loro vite.Questa profonda amicizia
e questa forte intesa viene meno nel giorno in
cui il figlio di Céline, Maxime (Luan Adam),
muore a causa di incidente...

2020 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: DRAM-
MATICO, ROMANTICOUn film di Jon Erwin e
Andrew Erwin con K.J. Apa , Britt Robertson e
Gary Sinise distribuito da Notorious Pictures

COSA MI LASCI DI TE

Cosa mi lasci di te, film diretto da Andrew
Erwin e Jon Erwin, è basato sulla vita del can-
tautore Jeremy Camp (K.J. Apa), star della
musica cristiana contemporanea. Un viaggio
nell'amore, quello forte provato dal cantante
per la fidanzata Melissa (Britt Robertson),
che, a causa di una malattia, avrebbe avuto
vita breve. Poco più che ventenne Jeremy
decide di compiere il grande passo e sposare
la sua Melissa...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: DRAM-
MATICO, GUERRA Un film di Todd Robinson con
Bradley Whitford , Sebastian Stan e Christopher
Plummer distribuito da Notorious Pictures

ERA MIO FIGLIO

L'investigatore del Pentagono Scott Huffman è
intento a combattere la macchina politica di
Washington. L'uomo inizia a collaborare controvo-
glia con i veterani dell'Operazione Abilene per con-
vincere il Congresso ad assegnare la Medaglia al
Valore a un coraggioso medico dell'Air Force,
William Pitsenbarger, che ha salvato la vita di 60
Marines nel corso di una delle battaglie più sangui-
nose della Guerra del Vietnam. Mentre la battaglia
imperversava...

2018 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 
Generi: DRAMMATICO
Un film di Marta Bergman 
distribuito da Cineclub Internazionale

SOLA AL MIO MATRIMONIO

Sola al mio matrimonio, film diretto da Marta
Bergman, è la storia di Pamela (Alina Serban), una
giovane rom con un carattere molto particolare, inso-
lente e schietta. È molto diversa delle coetanee della
sua comunità, perché - a differenza loro - sogna un
futuro diverso, più in grande.
Pamela è la madre single di una bimba e vive con sua
nonna in una capanna, dove tutte tre dormono nel-
l'unico letto che possiedono. Il suo desiderio è quello
di esplorare...

2020 // Uscita ITA: 5 Marzo 2020 Generi: HORROR,
FANTASCIENZA, THRILLERUn film di Leigh Whannell
con Elisabeth Moss , Oliver Jackson-Cohen e Aldis
Hodge distribuito da Universal Pictures

L'UOMO INVISIBILE

L'uomo invisibile, film diretto da Leigh Whannell, è
basato sul personaggio creato dalla penna di H.G. Weels
nel 1881 e divenuto nei primi anni del Novecento uno dei
mostri emblematici del primo filone horror della storia
del cinema. In questa nuova versione, l'uomo invisibile,
che nell'immaginario collettivo è identificato ricoperto di
bene e con scuri occhiali da sole sul volto, è l'antagonista
di un'agghiacciante vicenda.Il film racconta la storia di
Cecilia Kass (Elisabeth Moss), succube di una relazione
malsana e violenta...

Gli ultimi film in uscita nelle sale romane

2019 // Uscita ITA: Marzo 2020 Generi: COMME-
DIA, DRAMMATICOUn film di Mehdi Idir e Grand
Corps Malade con Zita Hanrot , Liam Pierron e
Soufiane Guerrab distribuito da Bim Distribuzione

LA VIE SCOLAIRE

Diretto e sceneggiato da Grand Corps Malade e
Mehdi Idir, L'anno che verrà racconta un anno
di vita all'interno di un liceo pubblico. La storia
comincia quando Samia, fresca di studi, arriva
dalla nativa Ardèche per seguire come consu-
lente per l'orientamento gli studenti del liceo di
Saint-Denis, considerato uno dei più difficili da
gestire a causa della disciplina dei ragazzi, del
background sociale della zona e delle interazio-
ni, spesso troppo vitali e comiche, tra alunni e
supervisori. Tra le persone da tenere d'occhio vi
sono sicuramente Moussa...
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